



## Retos por atender en zonas metropolitanas y movilidad, ven diputados federales



Las comisiones ordinarias de Movilidad y Zonas Metropolitanas de la Cámara de Diputados cerraron trabajos en definitiva, como parte del fin de la Legislatura, reconociendo que quedan pendientes relevantes por atender en ambas materias.

En la última reunión de la Comisión de Zonas Metropolitanas, integrantes de la bancada mayoritaria de Morena, Movimiento Ciudadano (MC) y del PAN, plantearon que ante la serie de retos en la materia, se tendría que someter a revisión la estructura y capacidades de los municipios.

Dichas instancias como formas de gobierno han sido superadas por las crecientes necesidades y la rápida expansión de la población, los núcleos urbanos, así como los problemas de seguridad, agua, alumbrado, manejo de residuos, trabajo, educación, salud y otros rubros, reconocieron.

“Hoy queda demostrado que en efecto, el municipio mexicano, al menos los pertenecientes a las zonas metropolitanas, han sido de una manera rebasados en el tema de lo que refiere a servicios públicos, a la seguridad, a la ecología, a muchos aspectos que se tendrán que pensar de una manera distinta para darle solución al ciudadano que está esperando servicios públicos más eficientes”, remarcó el diputado morenista Carlos Augusto Pérez.

Con el congresista coincidieron sus compañeros de fracción Guadalupe Román, Raquel Bonilla, Javier Huerta, Fernando Marín; así como el legislador panista, Carlos García Astorga y la presidenta de la Comisión e integrante de MC, María Elena Limón.

Los legisladores destacaron que ante la problemática creciente, será necesario que los siguientes integrantes de la Cámara y los futuros gobernantes, sigan buscando soluciones en la materia.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/4/retos-por-atender-en-zonas-metropolitanas-movilidad-ven-diputados-federales-646862.html>